
Die Ausschussvorsitzende fragt nach den Energieeinsparungsbestrebungen der Stadt Bergneustadt. 

Herr Wagner informiert, dass die Verwaltung an diesem Thema arbeite und eine interne Projektgruppe 

gegründet habe. Viele unterschiedliche Maßnahmen werden aktuell diskutiert. Herr Binner geht davon 

aus, dass demnächst bundesweite Regelungen zur Energieeinsparung kommen werden.  


